083	UTBM Service communication	ĽEst Républicain	30 novembre 2019
		Belfort	Restos du coeur - challenge inter écoles - solidarité

Les étudiants ont du cœur pour les Restos

Pour la première fois, l'Esta, l'IUT et l'UTBM s'affronteront pour la bonne cause. Objectif : recueillir en deux semaines le plus de dons au profit des Restos du cœur du Territoire de Belfort.



Deniz Temur et Lisa Thalgott, étudiantes à l'Esta avec Sylvie Feige (milieu), responsable des Restos du Territoire. Photo ER /Isabelle PETITLAURENT

Q ui aura le plus de cœur ? L'affiche, réalisée par les étudiants euxmêmes, annonce clairement la couleur. Tout est parti d'une idée du Bureau des étudiants (BDE) de l'Esta, l'an dernier. « Ils sont venus me proposer un challenge au profit des Restos du cœur », résume Sylvie Feige, la responsable départementale de l'association. « Je me suis alors dit que ce serait bien d'étendre l'idée aux autres grandes écoles. »

Les étudiants ont décidé de relever le défi, notamment Deniz Temur et Lisa Thalgott, du pôle solidarité du BDE de l'Esta. La concurrence interétablissements, pour la bonne cause, a joué un rôle encore plus motivant. « À l'Esta, il y a 297 étudiants. Nous avons multiplié les affiches pour sensibiliser les élèves, mais également les enseignants et le personnel administratif. Nous avons fait passer le message sur le groupe Facebook des élèves et Instagram. L'objectif est de collecter un maximum de denrées non périssables : petites boîtes de conserves, produits bébé (couches, tétines, lait), produits d'hygiène (savons, brosses à dents, dentifrices)...»

De son côté, Julie Immèle ne ménage pas non plus ses efforts pour faire participer les étudiants de l'UTBM, sur les sites de Belfort, Sevenans et Montbéliard. Tout comme Clémence Lhote pour l'IUT de Belfort et Montbéliard.

Bien sûr, face à ces deux poids lourds, l'Esta risquait de ne pas faire le poids. « À l'issue du challenge, qui se déroule du 1er au 15 décembre, les produits seront pesés dans notre entrepôt de Valdoie », assure Sylvie Feige. « Et le résultat sera au prorata du nombre d'étudiants dans chaque établissement. »

« L'intégralité de la collecte profitera aux bénéficiaires des Restaurants du cœur du département. Les denrées seront redistribuées durant la campagne d'hiver, qui a débuté le 25 novembre. »

Sylvie Feige se réjouit de l'enthousiasme des étudiants, qui viendront aussi donner un coup de main pour d'autres actions ponctuelles. « Ils sont les bénévoles de demain! »